



ENQUETE SUR LES INSTALLATIONS DE CHAUFFAGE

Lors des travaux qui ont eu lieu pour le remplacement des vannes dans les colonnes de chauffage, un réglage provisoire du débit à l'entrée de chaque maison a été mis en place, mais il fallait attendre des jours un peu plus froids pour se rendre compte de son efficacité.

Des coups de fil reçus cette semaine par André Zhender, responsable de la chaufferie semblent démontrer que ce n'est pas le cas pour certaines maisons. Pour donner suite aux opérations, nous prions chaque propriétaire ou locataire ayant reçu cette feuille de remplir au mieux le questionnaire ci-dessous et de me le rendre dans ma boîte à lettres **jusqu'à jeudi 11 novembre au soir**.

Vendredi 12 novembre pendant la journée, un chauffagiste passera dans les maisons où des adaptations sont nécessaires.

L'administrateur
Nelson PEREIRA – Cité-Suchard 22 – Tél. 079 69 70 717

✂ _____

QUESTIONNAIRE

Nom : _____ Bâtiment : _____

- Le chauffage fonctionne-t-il à votre satisfaction ? oui non

Si NON

- Avez-vous effectué des mesures de la température ? oui non

Température dans le séjour : _____

Température dans une chambre _____

Remarques : _____
